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“Invieni verbi in ore leonis”. 

Cada vez que voy a presentar un tema, 
busco la etimología (origen de las palabras, 
razón de existir, su significado y su forma) y 
la semiótica (ciencia nacida de la filosofía, 
dedicada al estudio de los sistemas de 
comunicación en las sociedades humanas) de 
cada termino como de los puntos de inflexión 
(torcimiento de algo que estaba recto o 
plano) que se me generan, hasta quedar 
bosquejada la presentación. 

Una vez que tengo esa visión panorámica 
más definida, os puedo brindar mi muy 
personal percepción del tema, porque “de 
leer a comprender, hay mucho que entender” 
(motu proprio) y “como hay mentes hay 
mundos”. 

Lo he dividido en 4 ejes centrales para 
poder vislumbrarlo mejor: 

IMPLICACIONES ÉTICAS. Si se refieren a 
la investigación científica aluden a las 
acciones que afectan directamente al hombre 
y a la naturaleza. 

POSVERDAD. Alusivo a la distorsión 
ideada de una realidad manejada por ciencias 
y emociones que influyan la opinión pública y 
actividades sociales. 

TRANSHUMANISMO. Línea erudita que 
busca superar los límites naturales de la 
humanidad con mejora tecnológica y separar 
la mente del cuerpo. 

INTELIGENCIA ARTIFICIAL. Es la mezcla 
de algoritmos diseñados para crear 
maquinas que exhiban las mismas 
capacidades de un ser humano. 

“Ordo ab Chao”. 

En suma, de los 4 ejes, considero que es 
buscar la “inmortalidad en vida”, sesgando la 
moral y ética de la creación, retando la ley de 
“libre albedrio” de la fuente original y esto lo 
hacen “sujetos” adictos al coto de poder en 
este plano (el único donde pueden 
usufructuarse de nosotros). 

Hablo de la “inmortalidad del cuerpo 
físico”, avatar que el G∴A∴D∴U∴ creo con 
caducidad, formándonos como fractales co- 
creadores de todo y que nada muere, solo 
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cambia de forma. 

Venimos a aprender, aceptar y actuar en 
resonancia de: “el fin es el principio”, “como 
es arriba es abajo”; el avatar físico es el 
“microcosmos del macrocosmos” y que si 
aspiramos a la “inmortalidad genética” sea 
por 3 caminos cárnicos: 

Uno puede ser la palingenesia: Doctrina 
simplista, donde cada ser cumple un ciclo de 
tiempo sin más, que va desde que nace, pasa 
por su vida, luego su muerte, hasta 
reencarnar. 

Otro seria metempsicosis: Doctrina más 
exigente, religiosa-filosófica de escuelas 
orientales, renovada por las occidentales, 
donde las almas transmigran después de 
morir a otros cuerpos, + o - perfectos 
conforme a los méritos hechos en la vida 

anterior. 

El que completa la triada: “inmortalidad 
alquímica en vida”, que se logra haciendo… 
“NO LO SE”; gran respuesta filosófica que me 
enseño uno de mis primeros Maestros en la 
orden, cuando me preguntaban sobre cosas 
dentro de mis propios esbozados de 
albañilería (como aprendiz) y quería dar 
todas las respuestas correctas, claro que sin 
lograrlo y para eso me enseño que también es 
correcto decir en filosofía (como en la vida) 
“NO LO SE” … 

Lo que si comprendo es que para eso 
buscamos recibir la “LUX, más LUX, la GRAN 
LUX” cuando somos iniciados como 
aprendices en la orden, y de lo que estoy muy 
convencido es que “NINGUNO DE 
NOSOTROS” tiene todas las respuestas y se 

ha “ILUMINADO EN VIDA”. 

Me refiero a que a los que estamos en la 
orden nos falta tanta data como a los 
profanos, y encima la que nos falta, es toda la 
información real y verdadera, esa que es 
primigenia, la que viene de infinitos eones 
atrás de esta, nuestra civilización TERRANA 
(como nos auto denomino a los cocteles 
genéticos y avatares que estamos en este 
simulador, en el séptimo circulo, el central y 
de más baja densidad, el menos evolucionado 
y más alejado de la fuente primigenia, aquí es 
donde venimos a aprender, aceptar y actuar). 

Pienso que solo alguien como Prometeo (o 
la leyenda que nos cuentan sobre lo que EL o 
ESO que fue, más conocido como Lucifer) 
podría darnos LUX sobre estos temas… 

Solo, ¿Cómo lo encontramos o 

contactamos?... NO LO SE TAMPOCO… 

Lo traigo a colación para que entendamos 
que solo alguien como “EL” podría sacarnos 
de este aprieto moderno o tan antiguo como 
sea en realidad “EL TODO QUE SE CREO DE 
LA NADA” en el que estamos ahora, más aún 
con este tema y solo si fuéramos 
merecedores de ello. por nuestra 
meritocracia en este plano tan cercano y 
lejano al mismo tiempo. 

Quien se dice (o nos cuentan) que fue 
PROMETEO: Lux (luz) sumado a ferre 
(llevar). Afín al Prometeo griego, ladrón del 
fuego a los dioses y benefactor del hombre 
humano – TERRANO. 

“Deus Meumque Deus”. 
Es una cruzada moral de estos tiempos, donde la ética es 

descalificada ante la vacuidad del ególatra que nos 
aniquila lo que por “libre albedrio” nos debería tocar 

aquí y en el más allá... 
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O fue la máxima libación de la serpiente: 
Lucifer por Adán y Eva; sabedor del castigo, 
nos abrió los ojos al bien y al mal, 
igualándonos a los dioses… 

Otros dicen que fue la Serpiente: adorada 
como la más sabio en muchas culturas; en 
medicina se encuentra en la vara el “Caduceo 
de Mercurio” (simbólicamente vitalidad y 
salud). 

También que fue “erguida y ardiente” en la 
vara que “Yahvé” le mando erigir a Moisés 
para curar y guiar a la gente de su pueblo 
elegido. 

En México como muchas partes de 
Mesoamérica se le conoce como Quetzalcóatl 
(dios serpiente emplumada Maya) y aún hoy 
en muchas culturas se la ve como principio 
creador y vivificador. 

¿Lucifer es entonces sinónimo de 
Prometeo o viceversa? ¿Habrán cambiado la 
historia? ¿Quiénes y para qué fin? Sigo 
sumando tarea y les comento una definición 
más de este ENTE… 

Lucifer o lucero: Fósforo (amanecer), 
Hespero (atardecer) y Venus (vespertino) 
estas traen el fuego, la luz y al sol. 

Todos son asociados marcando a Lucifer 
como seductor de Eva en los antiguos libros 
de esta era en la que estamos. Según esa 

historia, estos dos nos dieron juicio, fuego y 
luz, por eso terminaron arrojados y 
postrados a la tierra, siendo expulsados del 
EDEN para toda la eternidad. 

Por ejemplo, si el hombre no comía el fruto 
seria puro, elevándose al reino angélico sin 
sapiencia y seria para Jehová como dedos al 
cerebro, sin mérito o luz interior, un ente o 
avatar vacío, sin mayor mérito que el de 
existir por haber sido creado por algo 
superior… 

Sería ingenuo, sin verificar las cosas uno 
por sí solo, sin dudar de todo e instruirse 
sobre la vida como adquirir sapiencia para 
grabarla porque si en la conciencia sin 
comprenderla. 

El consejo de la SERPIENTE fue bueno, 
muy válido y el comienzo de la religión (viene 
del latín RELIGARE – reconexión) verdadera 
en la que podríamos ser semejantes a Dios. 

Opuesto a lo que Yahvé les dice sobre: “un 
comienzo de esclavitud y sujeción a la 
voluntad de un tercero con el principio 
fundamental de la ignorancia”. Lucifer quiso 
que usemos la divinidad interior para 
igualarnos a ELLOS… 

Entonces me planteo: ¿Si Lucifer fuese un 
Mason en nuestros días? ¿Querría dar luz al 
micro y macrocosmos para que sean uno? 
¿Sera eso lo que buscaba? Me dejo más tarea 
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aun porque sigo avanzando y más 
retrocedo… 

Entonces, si somos perfectibles sin 
transhumanismo y sin inteligencia artificial, 
tal cual como nos diseñó el G.A.D.U.: ¿Es malo 
eliminar los defectos antes de volver a la 
VERDADERA LUX? ¿Podemos ser similares a 
los dioses en nuestro estado actual? ¿Alguien 
lo ha logrado y no lo sabemos? 

Lucifer es un ejemplo, fue como Dios y nos 
dio ese saber “trasmutar la naturaleza 
imperfecta en divina”. A Eva le dijo: Sabe Dios 
que el día que vosotros comáis de él, abriréis 
los ojos siendo iguales, sabiendo del bien y 
del mal sin ignorancia de lo que acontece… 

Al comer del árbol 
violaron las leyes que 
no debían bajo 
ningún pretexto y aun 
así lo hicieron. 
¿Lucifer fue nuestro 
mentor para ir hacia 
el verdadero DIOS 
PRIMIGENIO como 
seres despiertos y 
divinos? 

O ¿Para que 
alcancemos la 
VERDADERA LUX 
como ángeles o 
dioses? ¿Ese Dios que 
nos impusieron no 
quiere porque es “Único” y anárquico? o ¿En 
su plan divino Lucifer es socio con el papel de 
primer iniciador, liberador y salvador del 
hombre TERRANO? 

También nos relatan que es Luzbel (luz 
bella) maldecido por Zeus (Deus, Dios), atado 
a la roca liberado por Heracles (en alquimia 
es el Cristo íntimo). 

Los cristianos antiguos veían a Cristo 
como la serpiente (Génesis) que volvía por 
2da vez a traer “juicio y fuego” liberador; 
firme en la cruz y libre de leyes ecuménicas 
siendo Dios; elevado de la profundidad 
donde fue abatido a lo alto de los cielos; 
muestra el camino para ser como ellos y dice: 

“dioses sois”. 

Jesús Cristo, libero a Lucifer de su labor y 
trasmuto en el portador de la luz del mundo; 
el nuevo Heracles que toma de las manzanas 
del jardín de las Hespérides y cumple con 
todas sus pruebas. 

Él nos reclama por ser dioses, pero nunca 
actuar como tal; nosotros podemos llegar a la 
unidad de la fe y el saber del Hijo de Dios, 
varón perfecto y pleno, aquí y ahora, solo que 
nos boicoteamos solos. 

Él Cristo nos libró de esclavitud e 
ignorancia, logro el despertar original. 
Igualándolos, todo sería trivial, la idea de 

Yahvé y sus normas e 
iglesias. Por lo cual 
podemos hipotetizar 
que “Cristo, como 
portador de la luz, es 
el mismo Lucifer” ¿O 
vosotros que 
pensáis? 

De leer a 
comprender, hay 
mucho que 
entender (motu 
proprio) … 

Mis hermanos 
todos, siempre que 
tenemos que hablar 
de un tema y se me es 
permitido, doy una 

sugerencia (ya que a nadie le digo que hacer, 
solo que nos hacemos socios del Aeroclub, 
volemos, de lo contrario para que pagamos 
las capitas, digo las cuotas, ejem) de hacer un 
consenso previo a comenzar a tratar dicho 
tópico. 

Entonces, después de lo que les relaté de 
este “ENTE” (si es que ES o FUE todo eso), Me 
dejo de tarea seguir instruyéndome sobre si 
¿creemos o comprendemos lo lejos que 
estamos de cualquier parecido a la verdad 
real? 

¿A que distancia y complejidad tenemos 
esa información primigenia y fidedigna? 
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¿Somos capaces de lograrlo aquí en este 
plano antes de morir? 

En conclusión: 

“Deus Meumque Deus”. 

Es una cruzada moral de estos tiempos, 
donde la ética es descalificada ante la 
vacuidad del ególatra que nos aniquila lo que 
por “libre albedrio” nos debería tocar aquí y 
en el más allá... 

El caos cogió el universo, y se quiere hacer 
salir de él Orden, realizando la gran obra de 
liberación social, destruyendo abusos, 
asolando el fanatismo y la tiranía al difundir 
la Gran Lux del Universo por el medio seguro 
e indefectible de la educación gradual del 
espíritu. 

Ese es el objetivo único, que debe tenerse 
siempre presente en el espíritu para que de él 
emanen, como de un poderoso foco de LUX, 
todas las irradiaciones de nuestras 
enseñanzas cuyo significado importantísimo 
nunca podrá ocultarse a los iniciados y 
despiertos. 

A quienes se les quito la venda de los ojos, 
por lo que comprendo hasta esta parte de mi 
vida, que eso es lo más cerca que estaremos 

de la “VERDAD REAL” en cuanto a la ética de 
la posverdad, el transhumanismo y la IA 
como de cualquier otro tema que sea 
trascendental para nosotros. 

El trabajo de instruirse es INDIVIDUAL 
y de POR VIDA: 

“Memento homo, quia pulvis es in 
pulvere reverterum”. 

Quien tenga ojos que vea, quien tenga 
oídos que oiga y quien tenga 
entendimiento que entienda… 

Fuentes consultadas: 

• Compendio de la Mon.·. Sec.·. Del 
R.·.E.·.E.·.A.·., 

• Wikipedia 

• Real Academia Española de la lengua. 
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